

令和2年3月3日

新潟県バレーボール協会
理事会役員 各位

新潟県バレーボール協会
会長 中山 宏

第3回理事会の中止（延期）について（ご連絡）

日頃より本協会の活動にご理解、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

現在、国内では新型コロナウイルスの感染が拡大しており、各地で催事の中止や、学校の休校等の措置が取られております。また、先日は政府から大規模イベントの中止や延期の検討要請が出されました。

新潟県内でも5名の感染者が確認され、一段と感染リスクが高まってきました。関係者から感染者を出さない、感染させないという観点で、3月7日開催予定の理事会を中止（延期）することとしました。3月28日に延期し開催を予定しております。

また3月中の大会（イベント）の開催については、すべての支部主催・連盟主催・種別での大会（イベント）の中止をお願いします。4月からの大会（イベント）については、各支部・連盟・種別で大会（イベント）開催に向けた準備を進めていただきますようお願いいたします。開催の可否については、3月の新型コロナウイルス感染症の感染状況の推移を見ながらの判断とさせていただきます。

今後、早期に事態が終息することを願いますとともに、役員の皆様も体調管理には十分ご注意ください。また、今後の新潟県バレーボール協会の行事につきましては、厚生労働省や日本スポーツ協会・JVA・新潟県スポーツ協会からの指示・要請に基づき、役員の皆様と協議しながら決定させていただきますのでよろしく願いいたします。

お問い合わせ 新潟県バレーボール協会
理事長 佐藤 文男